



## Escuela Litoral Austral eligió nueva directiva del Centro de Estudiantes

- *Votaron alrededor de 200 alumnos y se impuso la lista C con más de 70 preferencias. Los apoderados fueron vocales de mesa, los niños y niñas debieron llevar su cedula de identidad para votar*

**Puerto Aysén.-** Tal como ocurre en una elección de autoridades, la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén instaló su propio “Servelito”, apoderados y el equipo del establecimiento fueron los vocales de mesa y en el conteo final fue el propio director del establecimiento, Carlos Alarcón, quien anotó cada una de las preferencias, corroboró la cantidad de votos y dio el resultado de esta actividad que realizan cada dos años.

La iniciativa es llevada a cabo gracias al plan de formación ciudadana que posee la escuela, según lo detalló, Ana María Zúñiga Iturra, coordinadora de convivencia educativa.

“La escuela cuenta con un plan de formación ciudadana anual, el cual tiene como objetivo desarrollar contenidos que tienen que ver con la cultura cívica y dentro de esos objetivos claramente está conocer los conceptos de ciudadanía, democracia, convivencia y también poder realizar este tipo de actividades, en que ellos pueden llevar a la práctica estos conceptos que se les enseña”.

La nueva directiva del centro de estudiantes de la escuela Litoral Austral, rige por un periodo de dos años, agregó Ana María Zúñiga. “Durante el año está esta actividad que solamente se realiza por un periodo de 2 años, este periodo contempla el 2025 al 2026, donde los estudiantes seleccionados tienen una tarea importante, porque ellos se comprometieron en crear una propuesta y obviamente tiene que



cumplir esa propuesta durante el periodo que les corresponde”.

Yoselin Cartés, es la presidenta del centro general de padres y apoderados de la escuela Litoral Austral y se mostró feliz de ser parte en una actividad como fue la elección del nuevo centro de estudiantes. “Fue muy entretenido ver a los niños emocionados por apoyar a sus distintas listas y de mi parte también representar a los apoderados, ya que soy presidenta del Centro General de Padres. Así que, muy entretenida la actividad, esto les permite después cuando sea más grandes poder desenvolverse mejor en el ámbito de las votaciones para elegir presidente o alguna autoridad que le que les parezca más conveniente a ellos”.

Ashley Domínguez, es quien encabezaba la lista C, por lo tanto, es la nueva presidenta

del centro de estudiantes, quien junto a sus compañeros presentaron sus propuestas a la comunidad educativa, las que esperan poder cumplir.

“Estoy muy emocionada, es la primera vez que puedo hacer esto y con los compañeros estamos súper felices por lo que pudimos hacer. Hicimos unas propuestas y estuvimos invitando a participar y gracias a eso pudimos ganar. Nuestras propuestas fueron hacer salidas escolares, incorporar un animal a nuestra escuela, cambiar la polera de la escuela, hacer actividades en el gimnasio, entre otros puntos”.

Tanto los niños como sus profesores, esperan que esta nueva directiva cuente con el apoyo de sus compañeros y de toda la comunidad educativa de la escuela Litoral Austral, para que sigan creciendo.